

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Sambangi Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

May 28, 2024 - 11:30



Polres Cianjur Polda Jabar — Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sambang warga pada hari Selasa, 28 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mempererat hubungan antara kepolisian dan warga.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, memberikan statemen dan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kegiatan sambang warga ini adalah bagian dari upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan memberikan informasi serta edukasi tentang pentingnya menjaga kamtibmas," ujar Kapolsek.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas mengunjungi beberapa rumah warga, berdialog secara langsung, dan menyampaikan berbagai pesan kamtibmas. Masyarakat diajak untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan, menjaga kerukunan antarwarga, serta segera melapor kepada pihak berwenang jika menemukan hal-hal mencurigakan.

"Kami menghargai setiap masukan dari masyarakat yang kami sambangi. Hal ini sangat penting untuk meningkatkan kualitas keamanan di wilayah kami. Kami juga berkomitmen untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat," lanjut Kapolsek Cugenang.

Salah satu warga yang dikunjungi, Ibu Siti, mengungkapkan rasa senangnya terhadap kegiatan ini. "Kami merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di lingkungan kami. Pesan-pesan yang disampaikan sangat bermanfaat bagi kami untuk menjaga keamanan bersama," katanya.

Kapolsek Cugenang menegaskan bahwa kegiatan sambang ini akan terus dilakukan secara rutin. "Tujuan kami adalah untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Dengan kegiatan sambang ini, kami berharap dapat membangun kepercayaan dan kedekatan antara polisi dan masyarakat," jelasnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menegaskan pentingnya kegiatan sambang dalam upaya pencegahan kejahatan dan peningkatan kesadaran kamtibmas di kalangan masyarakat. "Kegiatan ini adalah wujud nyata dari komitmen Polres Cianjur dalam memberikan pelayanan terbaik. Kami akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum kami dengan melibatkan masyarakat secara aktif," ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang, diharapkan tercipta sinergi yang lebih baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.